
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０月１５日（土）、地域のシルバー人材の皆様に運動場や周辺

の草刈り、樹木の枝落としなどを行っていただきました。朝から

１日かけて作業を行っていただき、夏か

ら根強く生えていた雑草や桜の枝、ま

た、長年そのままだった校庭外側の雑草

や樹木など、きれいにしていただきまし

た。おかげさまで、雑草がなくなった運動場で、子どもたちは生

き生きと遊んでいます。「孫が世話になっている。」とお力を貸し

ていただいた皆様、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 コロナウイルス感染症の第７波が、２学期が始まって

も、なかなか終息の傾向が見えませんでした。正直「修学

旅行・バス旅行・宿泊訓練と、子どもたちが楽しみにして

いる行事ができるだろうか？」と大きな不安がありました

が、保護者の皆様に子ども達の健康管理をしっかりとして

いただいたおかげで、元気に子どもたちが参加することが

できました。本当にありがとうございました。 
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きれいになった運動場、子どもたちも生き生きと！ 

自ら学び、仲間と協働し、地域の未来を創り出す入野っ子の育成 

令和４年１０月２８日 

学校教育目標 

修学旅行・バス旅行・宿泊訓練 大きな行事を無事終えました 

きれいになった運動場で、子どもたちも
生き生きと遊んでいます！ 

６年生が中心になって、様々な学年が一緒
に鬼ごっこを楽しんでいます！微笑ましい
光景です。 

６年生の修学旅行 

平和公園にて 



 

 

 例年、３年生が取り組んでいる人形浄瑠璃の発表会（義太夫の

会）が、１０月３０日（日）１３：００から、唐津市文化体育館

で行われます。１学期から総合的な学習の時間に練習に取り組

んできた３年生の集大成の場です。お時間があられましたら、ぜ

ひご参加ください！ 

 

 

 入野小は、昨年度から唐津市教育委員会の指定を受け、「１人１台端末を活用した授業改

善」に取り組んでいます。１０月２６日（水）、公開授業研究会を行いました。市内から多

くの先生方が参観されました。「入野の子は落ち着いていますね」「端末の活用が進んでい

ますね」などの声をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１人１台端末を活用した授業改善 公開授業研究会を行いました 

１年生「あきまつりをしよう」 

５年生「流れる水のはたらきと土地の変化」 

６年生「比例と反比例」 

４年生「物の温度と体積」 

七夕書き方会入賞おめでとう！ 
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